



## Hubert ANDREOTTI reprend la société ORMEPO

**Hubert ANDREOTTI**, après un parcours professionnel de 22 ans dans la distribution de matières plastiques et caoutchouc, dans des fonctions allant du Développement Commercial jusqu'à la Direction Générale, a repris au mois de juin 2019 la société **ORMEPO**.

Installée à Fontaine dans la banlieue de Grenoble, **ORMEPO** est un spécialiste de l'aménagement de bureau, conception d'espaces et d'implantations, fourniture et installation de mobilier, reconnu pour sa qualité de service et sa fiabilité.

La société a été fondée il y a plus de 50 ans par Ernest JORDAN, puis dirigée ces quinze dernières années par son fils Philippe JORDAN. Florian JORDAN, fils de Philippe, reste associé au capital de la société.

Les établissements financiers associés à l'opération sont le **CIC-Lyonnaise de Banque** et la **Banque Populaire Auvergne Rhône-Alpes**.

**Hubert ANDREOTTI** a été conseillé par **Me Vincent RAPEY**, Avocat Associé du cabinet **Bellecour Conseils** (Lyon) pour les aspects juridiques, et par **Roger INERNIZZI**, Expert-Comptable Associé du cabinet **AGI Conseil** (Oyonnax) pour les aspects comptables.

Les cédants ont été conseillés par **Fabrice COMMANDEUR** du cabinet **Action Reprise** (Lyon) et par **Me Marie KAPP-BRUNET**, Avocate Associée du cabinet **Quartèse** (Lyon).

**RH Présence** (**Pierre CARRON** et **Anne MOUCHOT**) a accompagné **Hubert ANDREOTTI** pendant la totalité de son parcours de reprise.

***RH Présence accompagne des Cadres et Dirigeants dans leur évolution professionnelle, et notamment dans leurs projets de reprise d'entreprise, depuis l'élaboration du projet entrepreneurial jusqu'à la conclusion de l'opération.***

***RH Présence a accompagné plus de 150 reprises d'entreprise au cours des 15 dernières années.***